

qui sut résister aux fureurs de Phèdre.

Dans cette même pensée, dans ce même hommage à la vertu sacrifiée, les jeunes filles de Mégare allaient or-

elles lui consacraient leur chevelure; la prêtresse en coupait les tresses flottantes et les suspendait à l'autel de la déesse.

Bérénice, soeur et femme du qua-



ner, de leurs nattes coupées, le tombeau de la vierge Iphigénie.

Anxieuses de trouver un époux, les personnes pieuses venaient au temple de Vénus pour supplier la déesse d'acquiescer à leurs voeux. En offrande,

trième roi lagide d'Egypte, désirait passionnément le retour victorieux de son mari, parti dans une lointaine expédition en Orient. Pour signer en quelque sorte son désir, elle attacha sa chevelure à l'autel de Mars. Mais